



ハートフル姿中

学ぶ心 豊かな心 助け合う心 拓く心

第19号

令和5年3月1日

発行責任者 齋藤 弘明



【令和4年度 学校スローガン】 ALL OUT ~一生懸命はかっこいい~

「姿川中学校」ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

1年間のまとめ、成長を確認する3月

「1月は行く月・2月は逃げる月・3月は去る月」と言われますが、今まさにあつという間に3月になりました。この3か月は、今年度のまとめと来年度の準備をする大切な時期であり、その慌ただしさから、月日が足早に過ぎ去っていくように感じることを例えた言葉です。



3月は、「別れ」と「旅立ち」のひと月となります。先輩やクラスのみんな、そして教職員とのお別れの離任式を控えています。3年生は、この3年間の歩みの結晶としての「今」を確かめ、その成長した事実に感動し、4月からの新たなステージでの生活に対する自信と決意を持って、卒業を迎えてほしいと思います。1・2年生は、次の学年に上がる節目の月となります。この1年間で自分はどれだけ成長できたのかを考えるとともに、新たな目標や抱負を抱き、自信と意欲を持って進級しましょう。

卒業を迎えるにあたって【「第76回卒業式」まであと12日】

卒業式には格別の思いがあります。3年生の皆さんのが義務教育終了と新たなステージへの旅立ちを祝うために、一生の思い出に残る厳粛な式にしたいと強く思うからです。



卒業式の主役はもちろん3年生（卒業生）の皆さんですが、在校生も保護者の皆様も、そして教職員も卒業式からたくさんの感動と明日へのエネルギーをもらいます。

凛々しく堂々とした行動、立ち振る舞い、大きな返事、心のこもった卒業式の歌・・・。

*中学校生活3年間の最後の1日となる「卒業式」。卒業生をはじめ、参列された保護者の皆様とともに、感動そして感謝や新たな決意にあふれた心に残る「卒業式」にしたいと思います。

第76回卒業式の実施について *2/3(金)配付の通知文・27(月)さくら連絡網参照

実施日：令和5年3月13日（月）10:00（受付9:20～9:40）

配慮点 生徒・教職員：式典全体を通じてマスクを外すことを基本とします。

⇒国家・式歌・校歌斉唱では、マスク着用とします。

保護者：各家庭2名までの参加。マスク着用、着席をお願いします。

2月14日(火)立志式

立志式を迎えた2年生の皆さんに、これからも立志の言葉を心に留め、自分の立てた「漢字一字に込めた決意」が達成できるよう、自分の進む道を力強く切り拓いていってほしいと思います。



2月22日(水)感謝の会

春の訪れを告げるカラフルでかわいらしいチューリップ。チューリップ全般に「思いやり」という花言葉があります。3年生から先生方へ感謝の気持ち（メッセージカード）、先生方から3年生（卒業生）へ激励と感謝のメッセージが伝えられるなど、心のこもった温かい時間となりました。



「100%勇気 頑張るしかない」頑張れ3年生！

【受検生は 今こそ 自分を信じて 頑張る時】

「今 がんばるんだ

今 がんばらないでいつがんばる 今こそ がんばるときだ」



いよいよ受検本番を迎えます。皆さんの健闘を祈念して、激励の言葉を贈ります。

県立入試は6日後です。次の「3つのしん」を意識して、入試に全力で臨んでください。

1つ目の「しん」は、『平常心』です。緊張や不安や焦りは、誰もが感じています。この様な時だからこそ、心を落ち着かせ、自分を見失わず、そして周りに影響されずに、3年間の成果を思う存分發揮してください。

2つ目の「しん」は、「自分を信じる」ことです。『自信』を持って、試験に臨んでください。

「やるだけのことはやってきたという自信。私は普段の力を十分発揮できる。絶対に発揮できる。」と、自分自身を鼓舞することです。余計なことで悩んだり迷ったりするよりも、人気アニメのように心を燃やして、「自分にパワーや力を与えること」を何度も繰り返すことが大切です。

皆さん、この3年間で心身ともに大きく成長しました。コロナ禍の中、今できることに全力で取り組んできました。その粘り強さを入試でも発揮してください。

3つ目の「しん」は、『慢心』です。『自信』を持つことはいいのですが、それが過信につながり、ちょっとした油断につながらないようにしてください。また、試験が終わると緊張から解放され、ほっと気が緩んでしまい、思いがけない事故やトラブルに巻き込まれてしまうことがあります。

*家に帰るまでが入試です。帰宅するまで油断することなく、緊張感を持ち続けてください。

※それでは、3年生（受検生）の皆さん、3つのしん・『平常心』と『自信』をしっかりと持って、そして『慢心』に注意して、最善を尽くすことを願っています。

3年生を囲む集い 2月24日（金）

生徒会主催の「3年生を囲む集い」を実施しました。

在校生が、卒業生のために何ができるかを考え、

3年生に感謝の気持ちを伝えることができました。

第1部のアトラクション「クイズ姿中王」

では、姿川中にまつわるレアなクエスチョンや雑学を中心に、カフートを用いてオンライン形式でクイズを行いました。正解が発表されるたびに、各クラス、

一喜一憂するなど大いに盛り上がりました。

第2部の「感謝の集い」では、在校生から卒業生へ、卒業生から在校生へ、感謝のメッセージが述べられ、心温まる会となりました。この囲む集いを迎えるまでに、給食時の校内放送では、1・2年生から3年生への感謝の言葉、そして3年生からは、在校生にメッセージが送られるなど、とても温かな雰囲気に校内が包まれ、卒業期に感動のある取組となりました。

時間的制約の中、様々な工夫をこらしながら準備に取り組んだ実行委員の皆さん、ありがとうございました。

